

13 juil 2012 -19:08

Appartient à Conseil des ministres du 13 juillet 2012

Désignation du Chef de la Défense

Sur proposition du ministre de la Défense Pieter De Crem, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal qui désigne le Lieutenant Général aviateur Gérard Van Caelenberge en qualité de Chef de la Défense. Il est commissionné au grade de général pour exercer cette fonction.

Sur proposition du ministre de la Défense Pieter De Crem, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal qui désigne le Lieutenant Général aviateur Gérard Van Caelenberge en qualité de Chef de la Défense. Il est commissionné au grade de général pour exercer cette fonction.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Pieter De Crem, Vice-Premier
ministre et ministre de la Défense
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 550 28 11
<http://www.mil.be>